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No décimo nono dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, foi 1 

realizada a sexta reunião ordinária de dois mil e vinte do Conselho do Centro de Ciências Agrárias via 2 

Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho; 3 

Coordenadores dos cursos de graduação: Carolina Malala Martins Souza (Agronomia), Inês Xavier 4 

Martins (Engenharia de Pesca) Josemir de Souza Gonçalves (Zootecnia), Sthenia dos Santos Albano 5 

Amora (Medicina Veterinária); Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Alexsandra Fernandes 6 

Pereira (PPGCA), Ricardo Henrique de Lima Leite (PPGATS), Luís César de Aquino Lemos Filho 7 

(PPGMSA), Patricia de Oliveira Lima (PPGPA), Raimundo Alves Barreto Júnior ( (PPGRMV), 8 

Representação docente dos Departamentos: Kátia Peres Gramacho (DCA), Rejane Tavares Botrel 9 

(DCAF); Representação dos técnicos-administrativos: Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha. Foram 10 

apresentadas as justificativas de ausência dos seguintes conselheiros Aurélio Paes Barros Júnior 11 

(PPGFITO), Vinicius Gomes de Castro (Engenharia Florestal) e Pompeu Paes Guimarães (Engenharia 12 

Florestal). Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou 13 

aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e 14 

deliberação da ata da quinta reunião ordinária de dois mil e vinte do Conselho do CCA. SEGUNDO 15 

PONTO. Apreciação e deliberação sobre renovações de afastamento. TERCEIRO PONTO. Apreciação e 16 

emissão de parecer ao CONSUNI sobre processo de redistribuição; QUARTO PONTO. Apreciação e 17 

homologação sobre designação pelo Reitor, ad referendum do Consepe, da renovação de afastamento do 18 

servidor Adelson Menezes Lima; QUINTO PONTO. Apreciação e homologação sobre designação pelo 19 

Reitor, ad referendum do Consepe, da alteração da data da colação de grau do semestre dois mil e vinte ponto 20 

um que consta no anexo da decisão Consepe/Ufersa n° 072/201; SEXTO PONTO.  Apreciação e 21 

deliberação sobre calendário da pós-graduação para o semestre dois mil e vinte ponto dois; SÉTIMO 22 

PONTO.  Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC's) do 23 

campus Mossoró; OITAVO PONTO. Apreciação e emissão de parecer ao Consuni sobre criação do 24 

Programa de Pós- Graduação em Desenvolvimento e Meio Ambiente, em nível de Doutorado, associação em 25 

Rede (Prodema); NONO PONTO. Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que retoma as 26 

atividades acadêmicas dos cursos de graduação, referentes ao semestre letivo dois mil e vinte ponto um, 27 

excepcionalmente de forma remota, considerando as medidas de isolamento social decorrentes da pandemia 28 
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da Covid-19, conforme calendário disposto no Anexo I e diretrizes estabelecidas nesta resolução; DÉCIMO 29 

PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura da pauta, a mesma foi votada e aprovada por unanimidade. 30 

PRIMEIRO PONTO. Não houve proposta de alteração e a ata foi votada e aprovada por unanimidade. 31 

SEGUNDO PONTO. O processo de renovação de afastamento da servidora docente Valdenize Lopes do 32 

Nascimento foi colocado em apreciação. Sem comentários, o processo foi votado e aprovado por 33 

unanimidade. TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho apresentou o processo de redistribuição do 34 

docente Anderson Queiroz Lemos da Unidade Acadêmica Especial de Ciências Sociais Aplicadas 35 

(UAECSA) da Regional Goiás da Universidade Federal de Goiás (UFG) para o Departamento de Ciências 36 

Sociais Aplicadas e Humanas do Centro Multidisciplinar do Campus de Pau dos Ferros da Universidade 37 

Federal Rural do Semiárido, que deverá ceder um código de vaga para a UAECSA da Regional Goiás da 38 

UFG. Após, discussões, o conselheiro Josemir de Souza Gonçalves propôs a retirada do ponto e a 39 

solicitação de mais informações sobre o processo. A retirada do ponto foi votado e aprovado com doze votos 40 

favoráveis e uma abstenção. QUARTO PONTO. O Presidente do Conselho colocou em discussão a 41 

homologação sobre designação pelo Reitor, ad referendum do Consepe, da renovação de afastamento do 42 

servidor Adelson Menezes Lima. Após discussões, a conselheira Rejane Tavares Botrel propôs aprovar três 43 

meses a renovação do afastamento do servidor e solicitar esclarecimentos sobre a Portaria ad referendum do 44 

Consepe. QUINTO PONTO. Foi proposto solicitar correção da data da colação de grau que consta no 45 

parágrafo único da Decisão ad referendum do CONSEPE/UFERSA de quarenta e cinco de dois mil e vinte 46 

para a data de catorze de agosto de dois mil e vinte. Essa proposta foi votada e aprovada por unanimidade. 47 

SEXTO PONTO.  Foi colocado em apreciação o calendário da pós-graduação para o semestre dois mil e 48 

vinte ponto dois. Sem discussões o calendário proposto foi votado e aprovado com doze votos favoráveis e 49 

uma abstenção. SÉTIMO PONTO. Os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC's) do 50 

campus Mossoró foram apresentados. Sem discussão, os programas foram votados e aprovados por 51 

unanimidade. OITAVO PONTO. A criação do Programa de Pós- Graduação em Desenvolvimento e Meio 52 

Ambiente, em nível de Doutorado, associação em Rede (Prodema) foi colocado diretamente em votação, 53 

pois já havia sido discutido na quinta reunião ordinária do Conselho do CCA. O ponto foi votado e aprovado 54 

com doze votos favoráveis e uma abstenção. NONO PONTO. O Presidente do Conselho deu início a 55 

deliberação da minuta de resolução que retoma as atividades acadêmicas dos cursos de graduação, referentes 56 
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ao semestre letivo dois mil e vinte ponto um, excepcionalmente de forma remota, considerando as medidas 57 

de isolamento social decorrentes da pandemia da Covid-19, conforme calendário disposto no Anexo I e 58 

diretrizes estabelecidas nesta resolução. No capítulo um da minuta não houve sugestões. O conselheiro 59 

Josemir de Souza Gonçalves comentou que a UFERSA entrará em contato com a UFRN no intuito de 60 

solucionar as dificuldades de operacionalizar os componentes curriculares práticos apontados pela SUTIC. A 61 

Conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora comentou que se dispõe a prestar informações extras aos 62 

Conselheiros do CONSEPE para que as inclusões propostas pelo CCA possam ser aprovadas. No Capitulo Z, 63 

o conselheiro Josemir de Souza Gonçalves explicou que o Comitê de Graduação vai solicitar que a sugestão 64 

do campus de Pau dos Ferros não seja acatada, pois não haverá trancamento no semestre e sim exclusão de 65 

disciplina, para que o discente não seja penalizado. Após, foram propostas as seguintes datas para a retomada 66 

do semestre dois e vinte ponto um, de forma remota: oito de setembro, catorze de setembro, vinte e um de 67 

setembro e vinte e oito de setembro de dois mil e vinte. As propostas foram votadas e obtiveram os seguintes 68 

votos: oito de setembro obteve cinco votos favoráveis, catorze de setembro obteve um voto favorável, vinte e 69 

um de setembro obteve um voto favorável e vinte e oito de setembro obteve seis votos favoráveis. DÉCIMO 70 

PONTO. Em outras ocorrências, o Conselheiro Raimundo Alves Barreto comentou que a oferta de 71 

determinadas disciplinas práticas no formato EAD poderia dar margem para a oferta dessas disciplinas em 72 

formato totalmente EAD pelas faculdades. A conselheira Inês Xavier Martins comentou que a Universidade 73 

vem tomando medidas a respeito da insalubridade, e cobrou mais discussões na comunidade acadêmica sobre 74 

esta temática. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu por 75 

encerrada a reunião às quinze horas. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária executiva 76 

do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros quando 77 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 78 

Presidente do Conselho: 79 

José Torres Filho _________________________________________________________________________  80 

Coordenadores de Cursos de Graduação: 81 

Carolina Malala Martins Souza (Agronomia) __________________________________________________  82 

Inês Xavier Martins (Engenharia de Pesca)  ___________________________________________________  83 

Josemir de Souza Gonçalves (Zootecnia)  _____________________________________________________  84 
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Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária)  ________________________________________   85 

Coordenadores de Programas de Pós-Graduação 86 

Alexsandra Fernandes Pereira (PPGCA)  ______________________________________________________   87 

Ricardo Henrique de Lima Leite (PPGATS)  ___________________________________________________   88 

Luís César de Aquino Lemos Filho (PPGMSA)  ________________________________________________   89 

Patricia de Oliveira Lima (PPGPA)  __________________________________________________________   90 

Raimundo Alves Barreto Júnior (PPGRMV)  __________________________________________________  91 

Representação Docente dos Departamentos 92 

Kátia Peres Gramacho (DCA) ______________________________________________________________  93 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)  _____________________________________________________________  94 

Representante dos técnicos-administrativos 95 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha _____________________________________________________  96 

Secretária: 97 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha _____________________________________________________  98 


